
La Civetta di Civitavecchia

"Dalla parte dei cittadini"

Pubblicato Martedì, 04 Febbraio 2014 10:38

Su Hcs, il Codacons <<abbraccia la stessa
posizione>> del Commissario Prefettizio

CIVITAVECCHIA - Il Codacons Lazio, per voce della Presidente Sabrina De Paolis, plaude al
Piano recentemente proposto dal Commissario Prefettizio del Comune, Ferdinando Santoriello
che, riguardo ad Hcs, <<accoglie tutte le istanze poste alla sua attenzione dalla stessa
Associazione di Consumatori a tutela della collettività>>. <<Dovranno sparire - spiega - tutti
quei costi individuati nelle eccessive spese per gli stipendi relativi a certe assunzioni,

oltre a superminimi e sprechi per consulenze ed alcuni contratti a tempo determinato che hanno
portato la Holding medesima ad accumulare milioni di euro di debiti che gravano
esclusivamente sulle tasche dei cittadini a suon di aumenti Tares, Tia straordinaria e
quant'altro. Spiace constatare - sottolinea poi - come le parti sociali, in modo particolare
l'Amministrazione decaduta, non siano state in grado in tutto questo tempo di affrontare la realtà
e prendere tutte le misure necessarie ed improcrastinabili che invece hanno dovuto essere
imposte da detta Autorità Prefettizia. La nostra posizione - conclude - è la stessa abbracciata
dal Commissario suddetto: quella di tagliare i costi per gli stipendi e ripristinare la legalità; nell
esclusivo interesse dei cittadini stanchi di strapagare Servizi a volte scadenti>>. 
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